CORTESÍA NEXPRESO

EL CENTRO ALOJARÁ A ALUMNOS Y MAESTROS NACIONALES O EXTRANJEROS

La Espol inauguró residencia universitaria en su campus

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) inauguró el Centro de Movilidad Internacional (Residencia Universitaria), que tiene como objetivo apoyar las actividades de alojamiento de profesores y estudiantes -nacionales y extranjeros-, que par-

ticipen en programas de movilidad estudiantil y cooperación internacional.

La Espol fomentará la convivencia basada en la armonía y buen entendimiento entre los residentes, es decir, alumnos, profesores e investigadores.

"La movilidad no solo se refiere a la simple visita a un centro universitario, sino el reconocimiento de estudios y el intercambio de profesores de manera integral, incluyendo a los investigadores y estudiantes", explicó el rector, Moisés Tacle.

La residencia, construída en su primera etapa dentro del campus de La Prosperina, comprende 19 suites en dos plantas, 14 de las cuales son individuales y 5 dobles.

Cada una de ellas cuenta con cocina, refrigeradora, computadora con Internet, impresora, TV plasma, teléfono, microondas, vajillas, anaqueles, guardarropa, baño privado y acondicionador de aire. (NTB)

El Centro de Movilización Internacional o Residencia Universitaria de la Espol está ubicado en su campus de la Prosperina, en la vía Perimetral

